

Bündnis 90/Die Grünen, Heiligensteiner Str. 48, 67354 Römerberg

An die
Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis
Herrn Landrat Körner
Europaplatz 5
67063 Ludwigshafen

**Kreistagsfraktion
Rhein-Pfalz-Kreis**

Elias Weinacht

Schulstraße 23
67112 Mutterstadt
0176-70005346
e.weinacht@mailbox.org

Mutterstadt, 27.11.2017

ANTRAG zum Radschnellweg Heidelberg-Schifferstadt

Antrag

Hiermit beantragen wir, den auf unserem Kreisgebiet liegenden Abschnitt des geplanten Radpendlerwegs zwischen Heidelberg und Schifferstadt in den Haushalt des Kreises aufzunehmen.

Begründung

Radfahren ist eine klimaschonende Alternative zu anderen Verkehrsmitteln und steht jedem Menschen unabhängig vom Einkommen zur Verfügung. Der Radschnellweg hat das Potential, PendlerInnen, die bisher das Auto genutzt haben, eine stressfreie Alternative zum Auto zu bieten.

In der Region wird der Bau einer Radpendlerroute zwischen Heidelberg und Schifferstadt diskutiert. Bisherige Rückmeldungen der Mehrheit des Kreistags zeigen ein positives Bild was die Unterstützung für solch einen Radschnellweg angeht. Nach wie vor gibt es hinsichtlich des Radwegs einige Fragen zu klären, u.a. die Trägerschaft für diesen Weg (Land oder der Kreis), die genaue Routenführung und wie weit bisher bestehende Wege noch ausgebaut werden müssen, um auch wirklich als Radschnellweg nutzbar zu sein. Der Kreis wird sich aber so oder so am Bau beteiligen müssen, da hier mehrere Gemeinden im Kreis betroffen sind.

Da aber diese Fragen schon bald geklärt werden müssen, um einen Bau noch rechtzeitig vor dem Abriss der Hochstraße Nord angehen zu können, sollten wir bereits jetzt, sozusagen als Willensbekundung, den Radschnellweg mit einem symbolischen Betrag von 1.000 Euro in den Haushalt des Kreises und das Bauprogramm aufnehmen.

Mit freundlichem Gruß
Elias Weinacht